

China Comprará Trigo a Argentina

BUENOS AIRES, 28 de febrero (Latin)—Una delegación de funcionarios de China llegó hoy aquí para completar detalles referentes a la compra de un millón de toneladas de cereales argentinos, informaron fuentes gubernamentales.

La delegación permanecerá aquí hasta el lunes, y fue invitada por la junta nacional de granos, para completar el trámite de la compra, efectuada a mediados del año pasado.

China se comprometió en la ocasión a adquirir un millón de toneladas de maíz y/o trigo, quedando por fijar aspectos de precio, volúmenes, embarques, etc.

Los visitantes mantendrán aquí entrevistas con representantes del gobierno y de la actividad privada.

Los funcionarios chinos declinaron responder preguntas de la prensa acerca de las acciones militares de su gobierno en territorio vietnamita.

China fue en los últimos años habitual comprador de importantes volúmenes de granos argentinos.

Técnicos Mexicanos Estudian Métodos Fiscales Argentinos

La Secretaría de Hacienda envió a Alemania Occidental, Brasil, Argentina, Chile y Uruguay a expertos fiscales que han evaluado las experiencias en la aplicación del Impuesto al Valor Agregado, además de que han intercambiado procedimientos en el tributo que pagarán los consumidores mexicanos a partir de 1980.

Al informar lo anterior, el licenciado Guillermo Prieto Fortún, subsecretario de Ingresos de Hacienda, añadió que este año aquellos técnicos proporcionarán unos 300 cursos de capacitación sobre el gravamen que sustituirá al Impuesto Federal Sobre Ingresos Mercantiles.

Se pondrán en marcha programas de asistencia técnica a las tesorerías de los estados, con el objeto de que a fines de este 1979 el personal de oficinas hacendarias tengan pleno conocimiento del tributo y les sea fácil la aplicación; a la vez que orienten a los causantes.

A manera de antecedentes, la Secretaría de Hacienda mencionó el envío de técnicos mexicanos a cargos internacionales, con el propósito de evaluar las experiencias que otros países han tenido con el Impuesto al Valor Agregado.

En esa virtud expertos mexicanos tomaron cursos e intercambiado experiencias en Brasil, Chile, Uruguay, Argentina y Alemania Federal.

En el orden nacional, ya desde el año pasado se realizó un curso de adiestramiento sobre política y administración fiscal, auspiciado por la Organización de Estados Americanos; orientado hacia el Impuesto al Valor Agregado, en favor de 60 funcionarios y técnicos de la Secretaría de Hacienda y de las Tesorerías de los estados.

Ese personal que se capacitó dio cursos de capacitación a mexicanos del área fiscal tanto federal como estatal y municipal, a quienes se proporcionó un manual que asegura el nivel de conocimientos en el uso del nuevo tributo que pagará el consumidor a partir del primero de enero de 1980.

Un Argentino Triunfó en un Concurso

PARIS, 28 de febrero. (Latin-Reuter) — El artista argentino César Eduardo Cimini, ganó hoy el concurso de carteles la Música y el Niño, organizado por la Federación Internacional de Juventudes Musicales.

En el marco de las actividades del Año Internacional del Niño, un jurado internacional de adolescentes premió la obra La Paz Llegue a Todos entre 18 concursantes seleccionados.

La Federación Internacional de Juventudes Musicales, organización no gubernamental que trabaja con la UNESCO, auspició el concurso sobre el tema la Música y el Niño reservado a artistas menores de 35 años de edad.

La Paz Llegue a Todos representa a un niño columpiándose entre dos notas musicales, y será editada en diez mil ejemplares para su difusión en el mundo entero.

LA MUSICA EN MEXICO

Los Discos

Ramón Zárraga

NACHA GUEVARA - Para cuando me vaya - Disco GH - 11 - 361

Diez canciones espléndidas con toda la calidad necesaria para que la gran artista que es Nacha Guevara despliegue toda la gama de su temperamento interpretativo. A veces es dulce en su forma, en otras es arrebatadora pero siempre es sincera en todo el texto de la canción. Y es que la artista goza de libertad completa para grabar lo que quiera —sin imposiciones—,

no tiene que sujetarse a líneas comerciales. Y además es una maravillosa intérprete. Los nombres de los temas son: de Amaury Pérez, "Para cuando me vaya" y "Vuela pena"; de Mike Porcel, "Ay del amor", "Don Carlos", "Diario" y "En busca de una nueva flor"; de Silvio Rodríguez, "Esta canción" y de Pablo Milanés, "Yo no te pido", "El manantial" y "Años".